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El Pleno aprobó, con la oposición del PSOE, 
la modificación de las tasas municipales
El Pleno ordinario de la Corpora
ción Municipal correspondiente al 
mes de octubre estuvo centrado 
en la aprobación de las Ordenan
zas fiscales reguladoras de los im
puestos y tasas municipales, que 
fueron aprobadas en su totalidad 
con los votos a favor del equipo 
de Gobierno y la oposición del 
Grupo Socialista. En concreto fue
ron cuatro los puntos los que su
frieron diversas modificaciones, 
los relativos a vehículos de trac
ción mecánica, la utilización de ins
talaciones deportivas, los servi
cios complementarios de agua po
table y los de carácter social y asis- 
tencial.

El portavoz socialista, Inocen
te Andújar, argumentó el voto en 
contra de su grupo por falta de 
ambición en las modificaciones 
presentadas, que además no in
cluyen una rebaja en el IBI tal y 
como solicitaba su grupo.

Andújar, recordó en su primer 
tumo de palabra las innumerables 
propuestas presentadas por ellos 
sin que fueran atendidas por el 
Grupo Popular. Como ejemplo citó 
la propuesta de rebaja del IBI, que 
propon ía  pasara  del 1% al 0,97 % 
o las bonificaciones del 50 % para 
las familias numerosas en las Vi
viendas de Protección Oficial 
(VPO). También recordó que ha
bían propuesto bonificaciones en 
el IAE por diversos conceptos, en 
el impuesto de construcciones 
para nuevas empresas, la elimina
ción de las tasas para el deporte 
escolar, en el impuesto de obras 
para los casos de adaptación a la 
Ley de Accesibilidad y los precios 
públicos por prestación de servi
cios sociales que se han acepta
do, dijo, en parte, después de tres 
años intentándolo. Andújar, para 
finalizar, se preguntó por qué el 
equipo de Gobierno tarda tanto 
tiempo en asimilar las propuestas 
del Grupo Socialista.

Para el responsable del área de 
Hacienda, Juan Antonio López 
Montero, el argumento del Grupo 
Socialista es año tras año el mis
mo y al final lo que queda es una 
rebaja, realizada con sentido co
mún, en las tasas e impuestos mu
nicipales durante los últimos ocho 
años, lo que, en su opinión, que
da reflejado en las tasas de carác
ter social y de fomento del depor
te y la educación. Todo esto, re
cordó, gracias a la buena gestión 
del padrón y a una actualización 
constante que permite al Ayunta
miento, además, absorber los cos
tes que suponen las subidas que 
se aplican a servicios tan impor
tantes como la basura o el agua 
potable. A pesar de estos incre
mentos que no afectan a los veci
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nos, el equipo de Gobierno, recor
dó, continúa rebajando los im
puestos. Este año, de más de trein
ta impuestos sólo se modifican 
cuatro y uno de ellos, el corres
pondiente a los servicios comple
mentarios de agua, se hace para 
actualizar valores.

En los otros tres, el de los ve
h ícu los de tracción  m ecánica, por 
segundo año consecutivo no han 
sufrido incremento alguno en lo 
referente las tasas a autobuses y 
camiones y el resto tan sólo lo 
hace en un 2,9 %, por debajo del 
1PC. Por lo que se refiere al uso de 
instalaciones deportivas tampoco 
tienen incremento y las de carác
ter social presentan este año como 
novedad la exención de la tasa de 
comida sobre ruedas y servicio a 
domicilio para las familias más 
desfavorecidas.

Los puntos incluidos en el or
den del día finalizaron con la apro
bación del cambio de fecha de la 
sesión del pleno de noviembre 
que se adelanta un día. A conti
nuación, el Grupo Popular presen
tó una moción relativa a la modifi
cación de financiación del Fondo 
Vitivinícola, que finalmente fue 
aprobada con los votos en contra 
del grupo socialista. A través de 
esta propuesta se solicita que, pre
via modificación del artículo 26 de 
la Ley de la Viña y el Vino de Cas
tilla-La Mancha, el fondo de pro
moción en él recogido sea sufra
gado íntegramente por el Gobier
no regional para permitir que los 
viticultores obtengan mayor ren
tabilidad con sus ventas y pue
dan mejorar su calidad de vida.

Inocente Andújar, entendió 
que aunque es un tema importan
te, no era urgente su aprobación, 
por lo que solicitó que se dejara 
sobre la mesa para su estudio en 
la comisión correspondiente. Al 
no acceder a esto el concejal de

Agricultura, Eugenio Ruíz, Andú
jar defendió su postura diciendo 
que se trata de una propuesta muy 
genérica e irrealizable al no tener 
competencias la Junta en esta 
materia. Parece además, dijo, ile
gal tal y como está en la actuali
dad la OCM del Vino e irracional 
al pretender dejar en manos úni
camente de la Junta la promoción 
de estos productos. Andújar ofre
ció la posibilidad de consensuar 
una moción que se podría trabajar 
más abriendo otras líneas de diá
logo, pero no tal y como se pre
sentó el texto.

Sobre este asunto, el alcalde, 
que dejó claro su apoyo a la Fun
dación Castilla La Mancha Tierra 
de Viñedos y al trabajo que desa
rrolla en la promoción de los vi
nos, explicó que tras dos años de 
funcionamiento el sector no ha 
entendido que la aportación_a 
esta Fundación sea voluntaria, por 
lo que hay muchas bodegas y coo
perativas que no están aportando 
cuota alguna. La propuesta socia
lista que se va a llevar a las Cor
tes, entiende el primer edil, no va 
a solucionar este problema, aun
que se conseguirá que sean más 
los que paguen, pero no que la 
Junta se implique más. Según dijo 
el alcalde con esta moción “se tra
ta de dar un toque de atención 
para hacer las cosas bien”.

Por último, en el tumo de me
gos y preguntas, el Grupo Socia
lista se interesó por temas tan di
versos como los contenedores de 
obra y basura, los pasos de pea
tones, la deficiente iluminación en 
diversas zonas, las horas extraor
dinarias de los trabajadores muni
cipales, los actos previstos con 
motivo del 25 aniversario del her
manamiento con Niort, la peligro
sa situación del cruce del cemen
terio o la falta de puestos adapta
dos en los centros de Internet.

Fallado el V Certamen Cultural 
“Virgen de las Viñas”
La cooperativa “Virgen de las 
Viñas” ha dado a conocer a los 
premiados en el V Certamen Cul
tural, en sus modalidades de 
Pintura y Periodismo, según dio 
a conocer los pasados días el 
jurado, que ha contado entre sus 
miembros a artistas tan presti
giosos como Antonio López 
García, en la modalidad de pin
tura; así como los periodistas 
Concepción Sánchez, Oscar Gál- 
vez o Laura Espinar.

El pintor gaditano Juan Ma
nuel Fernández Pinedo, se ha ad
judicado el Primer Premio del V 
Certamen Cultural de la Coope
rativa “Virgen de las Viñas”, por 
su obra “El Malecón”; mientras 
que el Premio de Periodismo, 
patrocinado por Caja Madrid, ha 
recaído en Antonio Pérez Hena
res, por su artículo “Vino y Abue
lo”. Igualmente, en esta modali
dad se ha declarado desierto el 
premio para jóvenes periodistas.

Además, en la modalidad de 
pintura, Juan Antonio Tinte ha 
sido galardonado con el segun
do premio, patrocinado por Caja 
Rural de Ciudad Real, por su 
obra, “Diurnos de Luenal”; mien
tras que el tercer premio ha 
recaído en Juan Moreno Agua
do, por “Panorámica desde La 
Guardia”.

FONDO DE ADQUISICIÓN
Asimismo, los Premios Fon

dos de Adquisición, patrocina
dos por diversas empresas, han 
correspondido a Antonio Utre
ra Quesada, por su obra “Recor
dando un viaje” ; Gabriel Pérez 
Bolaño, por “Noche de verano”; 
Francisco Segovia Aguado, por 
“E structu ras em ergentes”; 
Ezequiel Cano, por su obra “Raí
ces”; Fermín García Sevilla, por 
“Acaso una tenue luz”; Francis
co Díaz García, por “Ejercicio de I 
aproximación”; Elvira Poxon por 
su obra “Sin título” ; José Fer
nando Gozalo, por “A Gerard, 
respetuosamente”; Jorge Pedra- j 
za, por su obra, “Ruinas del 
foro” ; Klaus Ohnsmann, por su 
obra titulada “Callao” ; Fernan
do García de Cossio, por “De in
terior a exterior”; Eduardo Al- 
sasua García, por “Puerta”; Fran
cisco Escalera, por “Paisaje 
XXXI”; Carlos San Millán, por j 
su obra “Sin Título (Madrid ha
cia el Oeste)”; Belmar, por su 
obra “Hestia”; Luis Paltre, por 
su obra “Pandora” ; Javier Pena 
Fernández, por “Sistema inesta
ble”; Jorge Pérez Parada, por 
“Tempos fugit”; y por último, a * 
José Carretero, por su obra titu
lada, “En la siesta me aburro”.

El Premio Local de Pintura, 
convocado para artistas naci
dos o residentes en Tomelloso, 
ha correspondido a Josefa Ma
drigal Sema, por la obra titulada 
“Entre dos luces”.

60 niños inician el curso en el 
CAI municipal “M ediodía”

El CAI municipal Mediodía ha 
iniciado un nuevo curso esco
lar con un total de 60 alumnos, 
cantidad que supone todas las 
plazas ofertadas, con edades 
comprendidas entre los 4 y los 
30 meses, divididos en cuatro 
grupos. Este año como nove
dad, cabe destacar que el cen
tro, junto con el Ayuntamiento 
de Tomelloso, se ha decidido 
comenzar el servicio a las 7,30 
horas, con el objetivo de facili

tar a las familias la conciliación 
de la vida laboral y familiar.

El Centro de Atención a la 
Infancia “Mediodía” es atendi
do por 7 educadoras, dos de 
ellas a media jomada, 2 cocine
ras, dos auxiliares de hogar y una 
directora. Además de ello, cuen
tan en todo momento con el 
apoyo de todas las áreas muni
cipales dependiendo de las ne
cesidades que vayan surgiendo 
a lo largo de todo el curso.
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